

市議会(22日)
予算常任委員会

“空理空論”の現地建替え破綻

栢木市長の
公約違反

一般会計予算を否決

現地建て替えの公約が破綻…。市民病院の整備方針を示すことをしない栢木市長。これでは市民が願う新病院の早期建設も、私たちの命と健康も守れないのではないのでしょうか

病院整備関連予算を含む新年度一般会計当初予算が去る22日、市議会・予算常任委員会で否決されました。市長は根拠なき空理空論の「建替え」公約が破綻したにも関わらず、新方向を示さないうままです。これでは市民の命も健康も守れません。予算案は24日の本会議で採決されます。

一年間の市民の安全と暮らしを守るまちづくりを進めるのが当初予算です。

にもかかわらず、栢木市長は、まともな新病院整備方針も示さず、市民や議会に非公開で進めてきました。

しかも、ずさんな実現不可能な「3候補地による整備計画」を抽象的に示し

ただけで、あまりにも無責任なもので、市長の政治責任が厳しく問われています。

こうした栢木市政を正して市民の立場で審議するのが市議会の役割です。

22日の予算常任委員会で、新誠会・共産党の全員、保守協商・みらい野洲の1

部議員ら8人が反対。一方、自民創政会、駅前建設に賛成していた公明党は市長方針に同調し、態度を変え賛成しました。採決は可否同数・委員長決裁で否決となりました。議員の役割は市民の願いを市政に届けることです。議員のあり方が問われています。

24日が定例市議会の最終日です。午後1時から開催されます。傍聴にお越しく下さい

24日が定例市議会の最終日です。午後1時から開催されます。傍聴にお越しく下さい

24日が定例市議会の最終日です。午後1時から開催されます。傍聴にお越しく下さい

市議会(22日)
予算常任委員会



根拠のない「現敷地内建替え」が新病院整備運営評価委員会から「事実上、不可能」と否定されたにもかかわらず、今後の病院整備の方針を示さない栢木市長に対して去る19日、市議会4会派の有志議員が要請書を提出しました。

要請書では、当初の駅前予定地で建設することを求めています。「各種会議を公開し、議会・市民に意思決定におけるプロセスや根拠を明確に説明すること」を求め、これまでの市民不在の進め方を批判しています。現在、定例市議会中でもあり、24日までに市長として責任ある回答をすよう求めたものです。

要請書に対して栢木市長は23日、「16日の市議会特別委員会の説明の通りで、Aブロック(現在の建設予定地)を候補地として選定することは検討していない」と回答。あくまで、実現不可能な3候補地による整備計画に固執しました。

4会派の有志議員が市長に申し入れ

衆院選挙
投票方法

比例代表は「日本共産党」と書きます
小選挙区は「候補者の名前」

比例代表は政党名で投票します。個人名は無効です。

やす民報

日本共産党野洲市委員会
2021年3月23日 No.402

市政や市議会へのご意見
ご要望をお寄せください

野並享子 北野1-7-10 (電話・FAX) 587-0985
東郷正明 比江864 (電話・FAX) 589-4158
工藤義明 小篠原879 (電話・FAX) 588-1856

日本共産党野洲市委員会が見解を発表しましたのでお知らせします

ホームページをご覧ください

共産党野洲市議会 検索